

やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

かがやく山内西の子

山内西小 HP: <https://www.education.saga.jp/hp/yamauchinishi-e/>

【長子配布】

武雄市立山内西小学校

学校だより No. 20

令和6年1月24日発行

文責：校長 福田哲也

能登半島地震 災害募金活動を行っています。



1月1日に発生した能登半島での大地震では、200名以上の方が亡くなりました。また、家屋の倒壊等により、現在でも1万人以上の方が避難生活を余儀なくされています。亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被災地の一日も早い復興を願うばかりです。

本校では、被災地の復興支援に役立てていただくために、今月22日から高学年の児童を中心に、毎朝、児童玄関で募金活動を行っています。初日の22日には、児童と職員あわせて約50人が募金をしてくれました。募金活動は今月31日（水）まで行っています。児童が募金できる分で結構ですので、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

なお、集まった募金については、社会福祉協議会を通じて義援金として被災地に送る予定です。



全校遊び“逃走中”

1月11日（木）の昼休みに、運動委員会の企画による全校遊びを行いました。

遊びの内容は、テレビ番組でもおなじみの「逃走中」。ビブスを着たハンターに捕まると、カラーコーンで仕切られた四角いエリアの中に入らなければなりません。でも、捕まっていない人がミッションをクリアすると「全員解放」もありというルール。

先生達も一緒になって、みんな満面の笑顔で運動場を駆け回りました。



オンライン英会話

1月17日（水）の放課後に、5・6年生の希望者を対象としたオンライン英会話が行われました。

これは武雄市学校教育課による事業で、市内小中学校に勤務するALTと子ども達が、学習用端末を用いてオンラインで英会話を楽しむものです。本校では、今回が2回目でした。

参加した8名の子ども達は、はじめこそ緊張した様子でしたが、会話が進むにつれて話題が膨らみ、たくさんの笑い声も聞かれました。

オンライン英会話は来年度も実施される予定です。ぜひ、たくさんの5・6年生児童に参加してほしいと思っています。



おおたにしょうへいせんしゅ

大谷翔平選手からグローブのプレゼント

アメリカメジャーリーガーの大谷翔平選手から、全国全ての小学校へ寄贈のグローブが、先週、本校と分校それぞれに届きました。あわせて、唐津市上場商工会から発足した「こども応援し隊」様から、軟式野球ボール3個を寄贈いただきました。

1月22日には寄贈式を行い、大谷選手からのメッセージも紹介しました。昼休み等に、たくさんの子ども達に使ってほしいと思います。

大谷選手、「こども応援し隊」様、ありがとうございました。

なお、このグローブは2月2日（金）までは職員室前に展示しています。来校された際等に、ぜひご覧ください。

